

私たちの賢い選択「COOL CHOICE」

脱炭素社会への挑戦

山本 公一
環境大臣

私は、昨年の年頭に、脱炭素社会への挑戦を掲げました。この目標達成に向けて、政府は、様々な取り組みを行ってきました。しかし、まだ多くの課題が残っています。そこで、今日は、その課題と、それを解決するための具体的な方策について、お話しします。



日本の技術が新しいライフスタイルを生み出す「COOL CHOICE」

COOL CHOICE

賢い選択

- 低炭素型製品の買換え
- LEDエアコン・冷蔵庫・エコカーなど省エネ製品への買換え
- 住宅の省エネリフォーム等
- 低炭素サービスの選択
- 公共交通の利用・カーシアーリング・宅配便再配達の削減等
- 低炭素なライフスタイル転換
- クールビズ・ウォームビズ・エコドライブ等

政府は2030年度に温室効果ガス排出量を2013年度比26%削減するという目標を掲げました。特に家庭・業務部門では、4割の大幅削減が必要となります。

この削減目標を達成するためには、低炭素型の「製品」「サービス」「ライフスタイル」など温

暖省では事業の一環として、「COOL BIZ（クールビズ）」「WARM BIZ（ウォームビズ）」「エコドライブ」「省エネ照明の買換え」などのアクション啓発とともに、WEBサイト等を通じて、

様々な情報発信を行っています。

また、携帯アプリ「COOL CHOICE」を公開。 「地球温暖化による郷土の影響」と「温

暖省では事業の一環として、「COOL BIZ（クールビズ）」「WARM BIZ（ウォームビズ）」「エコドライブ」「省エネ照明の買換え」などのアクション啓発とともに、WEBサイト等を通じて、



海水温上昇により白化したサンゴ

②チーム美女サンゴ

は2016年半期、世界の平均地温が1880年以降の

観測史上最高値を記録している。

これが要因の一つとして、地球温暖化による気候変

化が影響を及ぼしている。

そのため、日本を含めて

世界中の上昇がサンゴの白化

をもたらす現象が発生して

いる。これが、気候変化の影

響で世界中で起こっている

現象である。そこで、

気候変動による干ばつや

旱魃や水没の危機に

対応するため、世界各地の河川

の減少により、海面水

位が次第に上昇して、キ

リバースの南太平洋

での熱帯域の影響

が強まっている。そこで、

気候変動による干ばつや

旱魃や水没の危機に

対応するため、世界各地の河川

の減少により、海面水